

知ってほしい！今年の結城一高の TOPIC

👑 No.1

学校連携型キャンパス制スタート



鬼怒商業高等学校と「遠隔授業」「学校行事での交流」「部活動合同練習」などで連携して活動し、**生徒の可能性や選択肢を増やし、学びを深めます。**

5月2日(金)に、スタートアップ行事として、結城一高体育館で、記念式典を行いました。

- 【第一部】 代表校長あいさつ・来賓祝辞・
両校生徒会長あいさつ・両校学校紹介
- 【第二部】 記念講演



「挑戦することの大切さと楽しむ心」
高橋利恵子 氏 東京パ・リッパ・ック銅メダリスト
(ゴールボール選手・関彰商事(株)所属)



合唱(結城一高)

生徒パフォーマンス

- ・英語スピーチ(結城一高)
- ・合唱(結城一高音楽選択者)
- ・チアダンス部(鬼怒商高)

ゴールボール体験



👑 No.2

外国人対応が放課後から週時程へ しかも2単位から4単位へ

ウェルカムイベントの様子



結城一高では、昨年度まで、日本語指導として「日本の言葉と文化」を週2時間、放課後に実施していましたが、単位数も少なく、同時に高校国語を履修・修得することには、大変難しいものでした。そこで、高校国語との選択履修とし、4単位への増単位、時間割の中に組み入れるように変更し、そのことで、放課後の部活動などの毎日参加できるようになりました。

【主な活動】

- 一般財団法人 日本国際協力センターJICE から講師を派遣しての日本語指導
- 筑波大学の協力を得て、日本語能力調査 DLA の実施及び外国人向けキャリアワークショップ
- キャリア教育の一環として「2年生によるウェルカムイベント」や「サマースクール」
- 高校国語へのつながりを踏まえた日本語及び日本文化理解への指導